Honra a los mártires en el aniversario del fusilamiento de Jorge Fundora, en Matanzas



Un aspecto gráfico del Mural a los Mártires de la Provincia de Matanzas, instalado en los Municipios de Cuba en el Exilio.(Foto de La



En la gráfica, desde la izquierda, Ex Pdte. de los Municipios; Julio Estorino, Emma Rego, Bertila Pozo y Gisela Barreto. (Foto de La Voz).

Cuando visitamos las instalaciones de los Municipios de Cuba en el Exilio, cuando nos reunimos con los compatriotas que alli frecuentan, cuando escuchamos a cubanos como Julio Estorino, Emma Rego o la declamadora Bertila Pozo, en ocasión de alguna commemoración histórica. Cuando los tetimonios de ex-presos politicos cubanos crispan nuestros nervios, entendemos que, sin lugar a dudas, los crimenes de Castro no quedaran impunes, que Cuba será libre.

Este emotivo preámbulo, mas que justificado, responde al gran evento, diríamos, al Grito Mambí, que cubanos del destierro, que colmaron los salones de los Municipios, el lunes 12 de Octubre, celebraron para conmemorar un año mas del fusilamiento del patriota Jorge Fundadora, joven matancero que se inmoló por ver a Cuba libre de los comunistas.

Emma Rego, ex-presidenta de los Municipios, nativa del pueblo de Alacranes en la provincia de Matanzas explicó la trascendencia del evento. "Hoy", dijo, "conmemoramos muerte de todos los mártires de nuestra provincia, con la dramática caída de Jorge Fundora quien cayó en el paredón, abatido por las pandilla de los Castro, que se habia apoderado de su patria, murió con su fé inconmobible en los destinos de su patria gritándo ¡Viva Cristo Rey!.

Emma Rego ahondó en el sacrificio de tantos y tantos jóvenes cubanos. Su relato conmovió a los presentes, nunca como en ésta ocasión sus palabras, en boca de quien sufre dia a dia el dolor de la patria, fueron tan conmovedoras, tan emotivas, que llevó, como una elegía, el

mensaje a los presentes. Seguidamente grupo de damas colocó flores en el Mural a los Mártires de la Provincia de Matanzas. Continuando el programa miembros de los Municipios leyeron la lista de los patriotas cubanos caídos en la lucha ccontra el comunismo en Cuba, por cada municipio. Al final de cada lectura los asistentes dijeron; Presentes!.

El presidente de los Municipios, José R. Benki dijo unas pala-bras de gratritud a los Rey!, dedicado a Funpresentes, por su asistencia y prometió que los

Municipios serían siempre una trinchera de la lucha contra Castro.

Al final la palabra autorizada del ilustre poéta matancero Julio Estorino, ex-presidente de los Municipios en el Exilio, quien, con clara vision del proceso sociopolítico que esta sufriendo Cuba expresó su confianza en que el amor y la fe que los cubanos poníamos en el futuro de la Patria finalmente encontaría su camino. El camino de la libertad.

Finalmente no podia faltar en ésta ocasión la máxima expresión de los sentimientros expuestos en este encuentro. En forma poética emocionó a todos la declamadora Bertila Pozo. Con poemas dedicados a la juventud, "Canto a los Inmortales", de Julio Estorino y ¡Viva Cuba dora, por su hermana ya fallecida.

Por falta de espacio solo publicamos algunos párrafos de estos poemas,

De "Canto a los Inmortales"

La mano que vidas siega Podrá mil vidas segar, Mas, nunca podrá matar

Lo que con sangre se riega,

Hay hombres de valer tanto que, muertos, dan tanta luz que los que erigen su cruz tiemblan, al verlo, de espanto;

Hay hombres cuyo destino es forjar el porvenir, morir para no morir, morir para dar camino

Son los puros, son los sanos, los herederos de Hatuey, soldados de Cristo Rey: Son los mártires cubanos!

Gana \$25,000 y el "Milken Educator Award"



El presidente y co-fundador de la Fundación de la Familia Milken, Lowell Milken hace entregas del Premio "Milken Educator" y \$25,000 a la maestra de Ciencias de la Salud en el Union City High School, Kimberly Moreno. En la foto, desde la izquierda: Lowell Milken, Moreno, el Comisionado Asistente del Departamento de Educación de New Jersey Peter Shulman; la Superintendente del Distrito Escolar de Union City Silvia Abbato, y el Director del Union City High School Ryan Lewis.

Union City, NJ.- La profesora de Ciencias de la Salud Kimberly Moreno escoltó a un grupo de estudiantes al gimnasio donde se iba a celebrar una asamblea para oír al Comisionado Asistente Peter Shulman hablarle a los estudiantes sobre la importancia de la universidad y de las carreras. Pero lo que no se sospechaba la profesora era que la asamblea era para homenajearla a ella, y que una hora más tarde estaría saliendo del gimnasio como ganadora del Premio "Milken Educator" y con \$25,000 en el bolsillo.

En frente del director, colegas, estudiantes. empleados y miembros distinguidos de la comunidad, Moreno recibió la sorpresa de su vida cuando se anunció que era ganadora del premio "Milken Educator". El Presidente y Co-Fundador de la Fundación de la Familia Milken, Lowell Milken, le hizo entrega del distintivo sobre de color azul marino.

Por los próximos seis meses, en cerca de 40 escuelas en la nación, educadores excepcionales de secundaria recibirán el Premio "Milken Educator" y un premio en efectivo de \$25,000 sin restricciones, delante de los aplausos de los estudiantes, de estimados colegas, de funcionarios distinguidos y de periodistas durante una asamblea escolar de sor-

Milken dijo que Moreno-que es la segunda en recibir el premio este año escolar (2015-2016) - es conocida como un modelo a seguir por maestros jóvenes, por ella ir más allá del llamado del deber.

"Kimberly es el tipo de maestra que ejemplifica lo que buscamos en un Milken Educator", dijo Milken. "Cuando una nueva maestra llegó al departamento el año pasado, Moreno la tomó debajo de su ala, y colaboró con ella para enseñar un curso de Salud. Ella se queda en la escuela después de clase para ayudar a los estudiantes, y es la

entrenadora de esquí para el equipo de las Olimpiadas Especiales. Ella inspira a todos a su alrededor, tanto sus estudiantes como sus colegas".

Cuando la Union City High School decidió establecer un programa relacionado con la salud en asociación con la Escuela de Medicina para Profesiones Relacionadas con la Salud de la Universidad de Rutgers, Moreno fue elegida para desarrollar el programa que le da a los estudiantes la oportunidad de seguir carreras en los campos aliados a la salud al darle oportunidad de tomar cursos de nivel de college, y un programa de honor de pre-médica. Moreno es hábil para convencer a muchos a que sigan carreras en las áreas de medicina y otras relacionadas con la salud.

Durante el primer año del programa los estudiantes de Moreno sobrepasaron todas las expectativas y rompieron todos los records que se habían establecido en los 20-años del programa. Bajo su tutoría no solo todos los estudiantes pasaron los cursos y ganaron créditos de college, sino que un alumno recibió una calificación perfecta de 100 puntos, primera vez en el programa. Los administradores en Rutgers estuvieron tan impresionados que nombraron a Moreno profesora adjunta. Ella también trabaja como escritora de currículos y desarrolladora de cursos para el programa de Estudios Interdisciplinarios de la universidad.

Moreno se graduó con honores de Montclair State University con una licenciatura en Biología en el 2006. Después recibió una maestría en Educación Especial de la Universidad de Grand Canyon en Fénix, Arizona.

Los Premios "Milken Educator", que fueron establecidos por la Fundación de la Familia Milken en 1987, han sido descritos como "los Oscares de maestros" por la Revista Teacher.

Sweeney Propone Plan para Impulsar Economía

El presidente del senado estatal Stephen Sweeney anunció el lunes que él ha encargado a media docena de senadores demócratas a que diseñen un plan de inversiones en educación, transporte y otras iniciativas para reactivar la economía de New Jersey.

Sweeney (D-Gloucester) que se espera se

especificas.

El estado ha recuperado solamente alrededor del 70% de los empleos perdidos durante la recesión, y su tasa de desempleo de 5.6% es más alta que la de la nación de 5.1%.

"La mejor manera de mejorar nuestra economía es invertir", dijo Sweeney en una conferencia de prensa en el

edificio del congreso. "Las inversiones ponen a la gente a trabajar, proporcionan educación, hacen a las universidades asequibles. Las inversiones reconstruyen nuestra red de transporte, restauran los barrios con problemas, desarrollan nuevas industrias, y ayudan en el crecimiento de los negocios".

Auto



SEN. S. SWEENEY

postule para gobernador en el 2017, dijo que los senadores van a dirigir un "rayo laser" a seis áreas: educación de la primera infancia, asequibilidad de las universidad, transporte, asociaciones publico-privadas, vecindarios, y seguridad en la jubilación.

La recuperación económica de New Jersev se ha quedado atrás del resto del país, y dice Sweeney que este esfuerzo, con una semana dedicada a cada iniciativa. va a resultar en prolegislativas puestas



Joe Brogan LUTC NQA CLU, Agent 599 Broadway Bayonne, NJ 07002 Bus: 201-339-8100 www.joebrogan.net Hablamos Español

Conmigo ahorras muy fácilmente.

Te ayudo a combinar tus pólizas de auto, casa y vida para que ahorres más en cada una de ellas. Sin necesidad de actuar ni de rogar. Como un buen vecino State Farm está ahí.® ME IORA TIL ESTADO™ LLÁMAME HOY.



Las pólizas, formularios y notificaciones de State Farm* están escritos en inglés. State Farm Mutual Automobile Insurance Company, State Farm Indemnity Company, State Farm Fire 1204042 and Casualty Company, State Farm General Insurance Company, Bloomington, IL